



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/45/362

S/21413

30 de julio de 1990

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES E INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo quinto período de sesiones
Tema 32 del programa provisional*
LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo quinto año

Carta de fecha 30 de julio de 1990 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Camboya ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de remitir adjunta, para su información, la declaración de Su Alteza Real Samdech Norodom Sihanouk, Presidente de Camboya y Presidente de la Resistencia Nacional Camboyana, de fecha 19 de julio de 1990 (véase anexo).

Mucho le agradecería que dispusiera la distribución de la presente carta y de su anexo como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 32 del programa provisional, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith
Representante Permanente

* A/45/150 y Corr.1.

Anexo

DECLARACION DEL PRESIDENTE DE CAMBOYA Y PRESIDENTE DE LA RESISTENCIA
NACIONAL CAMBOYANA, DE FECHA 19 DE JULIO DE 1990

La decisión de los Estados Unidos de América y de la Comunidad Europea de abandonar a la Resistencia Nacional Camboyana y de expulsar de las Naciones Unidas al Gobierno Nacional de Camboya representa un acto de capital injusticia, ya que equivale a conceder una enorme recompensa al régimen de Phnom Penh, creación y engendro de una Potencia extranjera y traidor a su propia patria, así como una enorme recompensa a la República Socialista de Viet Nam que mantiene actualmente en Camboya más de 40.000 efectivos de fuerzas a quienes se ha encomendado combatir encarnizadamente contra el patriótico pueblo camboyano en resistencia, y que está colonizando y anexando una parte importante de Camboya mediante el asentamiento de más de 1 millón de colonos vietnamitas y mediante una modificación archicriminal de las fronteras terrestres y marítimas de Camboya en provecho de Viet Nam.

En nombre del patriótico pueblo camboyano en resistencia, hago un llamamiento respetuoso y ferviente a todos los pueblos y gobiernos del mundo amantes de la justicia, la paz y la libertad a que tengan a bien impedir que se despoje tan injustamente al Gobierno Nacional de Camboya, ex Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática, de su lugar en las Naciones Unidas. Declarar vacante el lugar que corresponde a Camboya equivale a otorgar una recompensa inmerecida a aquellos que venden su propia patria a una Potencia extranjera y sirven exclusivamente a los intereses del imperialismo, el colonialismo, el neocolonialismo y el expansionismo extranjeros, y a conceder un Premio Nobel a la República Socialista de Viet Nam que ha invadido Camboya y que continúa ocupándola y tratando de vietnamizar y dividir el país khmer. La expulsión del Gobierno Nacional de Camboya de las Naciones Unidas y el reconocimiento de hecho del fait accompli vietnamita en Camboya sólo harán que la Resistencia Nacional Camboyana y el pueblo patriótico khmer estén más tenazmente decididos a continuar impulsando e intensificando cada día su lucha justa y sagrada por la liberación completa de Camboya. El Gobierno Nacional de Camboya y la Resistencia Nacional Camboyana jamás aceptarán una pax vietnamica ni una supuesta solución de paz impuesta por las Potencias extranjeras que están preparando una división de facto de Camboya e impidiendo que el país recupere completamente su independencia y su integridad territorial dentro de sus fronteras terrestres y marítimas reconocidas internacionalmente hasta la víspera del golpe de estado de 18 de marzo de 1970 de la Junta del General khmer Lon Nol.
